



学校便り 第17号
R4.1.17発行

夢ひろば

ひたちなか市立長堀小学校
住所：ひたちなか市長堀町3丁目5番1号
電話：029-274-5800



放送でメッセージを送る校長

2学期制「後期」後半スタート

2学期制のため、3学期制の時のように1月6日の初日に、始業式は行いませんでしたが、各学級において新年の目標を確認しました。また、帰りの会において、中島校長から全校児童に向けて講話（放送で実施）がありました。校長講話は、以下のとおりです。

「あけましておめでとうございます。新しい年、令和4年を迎えました。今年は寅年ですね。特に今年は、“みずのえ・とら”にあたるそうです。干支には、それぞれ意味が込められているのを皆さんは知っていますか。“みずのえ・とら”の年には、『厳しい冬を越えて、草木が芽吹き始めて、新しい成長が生まれていく』という意味が込められているそうです。

皆さんも冬が過ぎて、4月になるとそれぞれ1つ上の学年になります。6年生はいよいよ中学生ですね。1つ上の学年になるためには、冬の時期、これからの1月から3月までのがんばりが大切です。1つ1つの学習や様々な活動に真剣に取り組んでいきましょう。

また、感染症の広がりも、まだまだ心配です。油断せずにみんなで予防に取り組みしましょう。コロナ禍の、この厳しい時期を乗り越えていくことで、みんなは大きく大きく成長していくと信じています。今年も、みんなで力を合わせてがんばっていきましょう。」

1月7日(金)降雪による「2時間遅れ登校」 ご対応に感謝いたします



後期「後半」のスタート早々、「雪」。子供たちにとっては、「やったー!雪だ!」ですが、大人にとっては、いろいろと考えることが多く、「雪か・・・。」と感じたところです。長堀小職員総出で、子供たちの登校までに、学校周辺(児童が登校してくるアプローチ)の雪かきを行いました。そのため、転倒事故がなく安全に登校できてホッとしたところです。保護者の皆様には、急な変更でありましたが、ご対応いただき誠にありがとうございました。



今年は、市内でも何度か「雪」を観測していることから、今後も雪による登校の変更があるかもしれません。その際は、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

書き初め大会



新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた感染対策を取りながら、教室や体育館において、書き初め大会を実施しました。3年生以上の学年においては、GTに江森先生と河野先生をお招きして、文字の大きさ、筆の運び方、名前の書く位置など、ご指導を頂き、のびのびとバランスのよい作品に仕上げることができました。

1年生・2年生は、ケント紙にフェルトペン(書き方ペン)を使って、題材の文字を書きましたが、お手本の文字を見て、「とめ・はね・はらい」に気を付ける他、文字と文字との間隔や大きさにも注意して書くことができました。

冬休みの期間には、学習課題にもなっていたので、保護者の皆様にも協力していただきありがとうございました。書き初め大会で書いた作品を、ご自宅に持ち帰った際には、子供たちのがんばりを認め、褒めてあげてください。よろしくお願いいたします。



令和4年度に関するお知らせ ※1月14日(金)の15時H&Sにて配信

来年度は、「給食室改修工事」が始まります。これに伴い、これまで自校で給食を作り、提供しておりましたが、改修工事の期間(令和4年度いっぱい)は、学校給食センターから配送されます。そのため、現在使用している北門は、来年度は封鎖することになります。詳細は、次年度改めての連絡になります。

また、学校給食センターからの配送を荷受けするための場所を新たに設置するための工事は、今年度中に実施する予定です。詳細が分かり次第、改めてご連絡をさせていただきます。

*荷受け場所は、本校B棟東側。学童棟向かいで、計画しております。